

おしろやま



令和8年1月23日
第11号
豊川市立長沢小学校
Tel 0533-88-3481
Fax 0533-87-6168

令和8年になりました。~今年よろしくお願いいたします~

令和8（2026）年が始まりました。3学期の始業式、校長のあいさつとして「今年の干支は午（うま）。馬は昔から人間にとって大切な生き物です。農作業や物を運ぶことに役立ったり、人の足となって活躍したりしてきました。そんな馬の姿から、午年は力強く進む年、躍進する年と言われています。みなさん、力強く前に進み、大きく成長する年にしましょう。」という話をしました。また、「今年度は残り3ヶ月となりました。あつという間に終わってしまうかもしれません。君たち自身の1年間がハッピーエンドとなるよう、自分を大切に、そして友達を大切に、先生を大切に、お家の方を大切に過ごしてください。」と伝えました。年度の締めくくりにあたる3学期。まとめを行うと共に次への準備を進めてまいります。子どもたちがよりよく成長できるよう、今年も職員一同全力を尽くしていく所存です。保護者や地域の皆様におかれましては、この1年間のご多幸をお祈りするとともに、引き続き本校の教育活動にご理解とご協力をお願いいたします。



あいさつシャワー週間

1月13日（火）から、今年度3回目の「あいさつシャワー週間」が行われました。今回はあいさつをした友達にバトンを渡す「あいさつバトン」に取り組みました。「おはよう」「こんにちは」「さようなら」「ありがとう」のバトンと共に気持ちのよいあいさつが至る所で交わされていました。地域の方にもご協力いただきました。ありがとうございました。



寺子屋タイム

1月22日（木）に3回目の寺子屋タイムがありました。今年度最後の寺子屋タイムと言うことで、今まで以上に充実した活動にしようと、熱心に学習に取り組む子どもたちの姿が見られました。高学年から教えてもらった低学年が笑顔で「なるほど！」と分かったことに喜びを感じている姿が印象的でした。



2月の予定

- 2日（月）読み聞かせ
- 3日（火）SC来校日
- 4日（水）AET、学力テスト
- 5日（木）全校集会、小学校入学説明会
中学校入学説明会
- 6日（金）不審者対応訓練
- 7日（土）第2回PTA資源回収（予備8日）
PTA現新常任委員会
- 9日（月）第3回クラブ、1~3年4時間授業
- 11日（水・祝）建国記念の日
- 12日（木）巡回司書、子ども美術展～15日（桜ヶ丘M）



- 13日（金）感謝の会（5限）
- 16日（月）火曜日課、特別日課
- 17日（火）月曜日課、委員会、4年生校外学習
- 18日（水）AET
- 19日（木）全校集会、巡回司書、図書ボラ
おしろやまタイム（解散式）
- 20日（金）特別日課
- 22日（日）市民館まつり
- 23日（月・祝）天皇誕生日
- 24日（火）月曜日課、力だめし週間～3/2、通学団会
- 25日（水）AET、6年生薬物乱用防止教室
- 26日（木）SC来校日
バスケットボール出前授業（4~6年参加）
- 27日（金）後期児童総会（6限、3~6年生参加）

感謝



【裏面に続きます】

岩略寺城跡の整備活動と校内研修

ここ数年、恒例となっている岩略寺城跡の整備活動が1月20日（火）に行われました。岩略寺城跡保存会の皆さん、豊川市教育委員会生涯学習課の皆さんの協力の下、4～6年生の児童が通路にある枯れ枝の撤去や案内板のQRコードの貼り直しを行いました。QRコードからは、昨年度の6年生が作成した岩略寺城に関する音声ガイダンスを聞くことができます。また、今後、今年度の6年生が学んだ岩略寺城に関する内容も閲覧できるようになります。ぜひ岩略寺城跡に足をお運びください。

1月15日（木）には教育委員会生涯学習課の方を講師としてお招きし、長沢町の歴史について学ぶ職員の研修会を開催しました。長沢城や岩略寺城をはじめ、登屋ヶ根城、長沢松平氏など、多くのことを学ぶことができました。子どもたちの学びに生かしていきます。



全校ドッジボール

1月21日（水）寒さに負けず、元気に外で遊ぼうをねらいとし、健康委員会の企画で全校ドッジボールが開催されました。おしろやま班を主体に赤白に分かれて対戦し、プレーや応援に真剣に取り組む子どもたちの姿と共に笑顔がたくさん見られる機会となりました。



町内の方へインタビュー

2年生が生活科の町探検で長沢町を調べています。長沢町にある音楽教室や飲食店、製造会社などを訪れ、見学やインタビュー、体験等をさせていただき、各事業所のことを知ると共に、長沢町についての見識を深めることができます。ご協力いただいた事業所の皆様、ありがとうございます。



市民館への提案

1月21日（水）町内会長さんの「子どもたちに市民館をもっと利用してもらいたい」という思いをもとに3年生が長沢っ子の市民館利用状況等を調査しました。調査結果をもとに、長沢っ子にとって、より魅力的な市民館になるためのアイデアを町内会長さんへ提案させていただきました。貴重な機会を与えてください、ありがとうございます。



さわ丸の誕生日

1月15日は長沢小のキャラクター「さわ丸」の誕生日でした。全校でさわ丸のお誕生日をお祝いし、みんなと一緒に写真撮影を行いました。さわ丸のプロフィールも改めて紹介され、誕生日とは別に3月10日が「さわ丸の日」と制定されました。



あわんびょう日 あわんびょう



※インフルエンザをはじめとした感染症の流行期です。規則正しい生活を心がけ、感染予防に努めましょう。